

Indignación por vandalismo en el Cementerio General: profanaron mausoleo de Allende

El Ciudadano · 14 de mayo de 2025

Los autores de los hechos grabaron y difundieron los videos en redes sociales. Autoridades condenan el ataque y exigen sanciones.



Indignación y condena transversal provocaron hoy los videos que circulan en redes sociales, donde un grupo de individuos profanó tumbas y mausoleos en el Cementerio General de Santiago. En las imágenes, los sujetos aparecen patinando sobre los panteones e incluso extrayendo un cráneo de uno de los sepulcros.

Uno de los mausoleos vandalizados es el del expresidente Salvador Allende Gossens, símbolo de la memoria histórica chilena.



“Esperamos que se aplique todo el rigor de la ley para que actos como estos e incivilidades en nuestro camposanto no vuelvan a ocurrir nunca más”, afirmó el alcalde de Recoleta Fares Jadue.

Autoridades exigen sanciones

El alcalde de Recoleta, Fares Jadue, calificó el acto como “cobarde” y anunció que ya se presentaron denuncias ante la Policía de Investigaciones para dar con los responsables.

“Esperamos que se aplique todo el rigor de la ley para que actos como estos e incivilidades en nuestro camposanto no vuelvan a ocurrir nunca más”, afirmó Fares Jadue.

Acción de la administración del Cementerio

La administración del Cementerio General informó en un comunicado que ya tomó contacto con las familias afectadas y que están colaborando con las autoridades competentes para esclarecer lo ocurrido.

“Como institución, condenamos enérgicamente este acto que atenta contra el respeto debido a la memoria de quienes descansan en este lugar y daña un sitio de profundo valor histórico, cultural y patrimonial”, señala el texto oficial.

Un atentado a la memoria y la dignidad

La difusión de los videos ha generado un profundo rechazo en la ciudadanía y organizaciones vinculadas a la memoria histórica, que exigen que los responsables sean identificados y sancionados conforme a la ley.

El Cementerio General es uno de los sitios patrimoniales más importantes del país y alberga los restos de destacadas personalidades de la política, la cultura y la historia chilena.

Fuente: [El Ciudadano](#)